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1 CHRONIQUES 12 : 33 
« De Zabulon, cinquante mille, en état d’aller à l’armée, munis 
pour le combat de toutes les armes de guerre, et prêts à livrer 
bataille d’un cœur résolu. » 

 

Après la mort de Saül, certaines tribus d’Israël se sont rendues auprès 
de David pour l’aider à affermir son règne. Ils sont allés pour l’aider à 
s’établir d’abord comme roi et ensuite à affermir sa royauté parmi 
lesquels la tribu de Zabulon. 
 
Nous étions à Oumé, où nous avons travaillé sur : En finir avec le passé. 
Beaucoup de frères ont été bénis par cet enseignement. Je me suis donc 
dit qu’il était nécessaire que toute l’église travaille systématiquement sur 
ce message parce que Dieu nous a béni ; il nous a revelé les armes de 
guerre. Il nous a enseigné sur : 
 

- Les actions de grâces 
- Toutes sortes de prières (supplications, intercessions, requêtes…) 
- Toutes sortes de délivrances (esprits humains, démons, 

malédictions…) 
- Le jeûne 
- La louange 

    -  etc… 
Nous devons être comme Zabulon. Quelqu’un peut aller à la guerre avec 
une seule arme tout comme il peut y aller avec toutes les armes de 
guerre. Au point où nous sommes parvenus dans le combat, tu ne peux 
pas juste dire que chanter c’est prier deux fois ; non.  
 

- Tu dois chanter, 
- Tu dois prier,  
- Tu dois jeûner,  
- Tu dois intercéder,  
- Chasser les démons,  
- Briser les liens malsains de famille,  
- Tu dois renverser les principautés,  
- Tu dois terminer avec ton passé 
- Finir avec le passé des grands-parents 
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Tu dois être comme Zabulon, selon ce qui est dit d’eux :  
 

« De Zabulon, cinquante mille, en état d’aller à l’armée, munis 
pour le combat de toutes les armes de guerre, et prêts à livrer 
bataille d’un cœur résolu. » 

 
C’est ce que tu dois être et c’est ce qui est conforme à l’esprit du 
nouveau Testament. 
 

Ephésiens 6 : 10-19 
 

« Au reste fortifiez- vous dans le Seigneur, et par sa force toute- 
puissante. Revêtez- vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir 
tenir ferme contre les ruses du diable. Car nous N’avons pas à lutter 
contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les 
autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits 
méchants dans les Lieux célestes. C’est pourquoi, prenez toutes les 
armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir 
ferme après avoir tout surmonté. Tenez donc ferme : ayez à vos reins la 
vérité pour ceinture ; revêtez la cuirasse de la justice ; mettez pour 
chaussure à vos pieds le zèle que donne l’évangile de paix ; prenez par-
dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 
tous les traits enflammés du malin ; prenez aussi le casque du salut, et 
l’épée de l’Esprit, qui est la parole de Dieu.  
 
Faites en tout temps par l’esprit toutes sortes de prières de 
supplication. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour 
tous les saints. Priez pour moi, afin qu’il me soit donné, quand j’ouvre la 
bouche, de faire connaître hardiment et librement le mystère de 
l’Evangile, pour lequel je suis ambassadeur dans les chaînes, et que j’en 
parle avec assurance comme je dois en parler. » 
 

V11 « Revêtez- vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir 
ferme contre les ruses du diable » 
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COMMENT TRAVAILLER POUR FINIR AVEC LE PASSE 
 
 

La vraie repentance 
 
Lorsque tu conduis quelqu’un à Christ, il faut le conduire à reconnaître 
son péché. Tant que quelqu’un n’a pas reconnu son péché, il ne faut pas 
le conduire à la repentance sinon, sa repentance ne sera pas vraie.  
 
Dès que la  personne reconnaît son  péché, tu l’amènes à le confesser et 
tu le contrains à abandonner son péché puis, tu lui montres les 
promesses de Dieu quand à la puissance de Dieu pour rester ferme et 
fidèle. Tu lui dis que Dieu a promis que si quelqu’un ouvre son cœur, 
l’Esprit de Dieu entrera en lui. C’est une promesse sûre qui établit la 
certitude qu’il va changer ; qu’il sera transformé.  Quand la personne se 
repens donc et que l’Esprit de Dieu prend place en elle, on appelle cela : 
La Nouvelle Naissance. 
La nouvelle naissance se produit lorsque l’Esprit de Dieu entre en l’ 
homme. Il devient une nouvelle personne animée par l’Esprit de Dieu qui 
est l’Esprit de Christ. 
 
 

Finir avec le passé 
 
Après la nouvelle naissance, il faut conduire la personne à finir avec le 
passé. Le travail sur finir avec le passé doit être inclut dans le processus 
de conversion de la personne. La prière pour finir avec le passé doit 
suivre la prière de repentance. Si la personne a des idoles à la maison, 
des livres magiques, elle doit les apporter afin qu’ils soient détruits. On 
ne les jette pas dans l’eau mais on brûle. Il ne faut pas demander à la 
personne qui possède des idoles ou des livres magiques de les jeter lui-
même. Demande-lui de les apporter pour que vous les brûliez. 
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Actes 19 : 18-20  
 
«  Plusieurs de ceux qui avaient cru venaient confesser et déclarer ce 
qu’ils avaient fait. Et un certain nombre de ceux qui avaient exercé les 
arts magiques, ayant apporté leurs livres, les brûlèrent devant tout le 
monde : on en estima la valeur à cinquante mille pièces d’argent. C’est 
ainsi que la parole du Seigneur croissait en puissance et en force. »   

 
Il ne faut pas prendre des livres magiques de quelqu’un pour les garder 
chez toi. N’essaies pas de les lire pour savoir ce qui y est écrit. Lorsque 
Dieu avait envoyé les enfants d’Israël vers les nations, il leur a dit de ne 
même pas essayer de s’informer sur la manière dont ces nations adorent 
leurs dieux. Il ne faut donc pas chercher à savoir ce que font les 
rosicruciens ou les francs maçons, les bouddhistes, les gens de maïkari 
etc… 
 
Après avoir dévoué par interdit les objets magiques, mystiques et 
occultes, on fait la prière pour finir avec le passé. La prière pour finir 
avec le passé est différente de la prière de repentance. La prière de 
repentance a pour but d’attirer la faveur de Dieu sur la personne afin 
qu’il te pardonne et te délivre de tes péchés. Tu demandes donc à Dieu 
de te pardonner et d’éloigner de toi les conséquences du péché. Les 
conséquences du péché dans ton âme, dans ton corps, et dans ton esprit 
et dans ta vie en général : (dans la famille, sur ton travail, dans tes 
relations etc…) Généralement on demande à la personne qui doit se 
repentir de prendre un jeûne complet de 3 jours ou un jeûne partiel de  
7 jours. 
 
Pour finir avec le passé, le but est de détruire toute la malédiction qui te 
suit. Toute malédiction qui a un caractère héréditaire ; c’est-à-dire toute 
malédiction qui a tendance d’aller de père en fils, toute maladie à 
caractère héréditaire, les infirmités à caractère héréditaire ; tous les 
péchés qui ont un caractère héréditaire, il y a des péchés qui sont les 
péchés de la tribu. Il y a des tribus où toutes les femmes sont des 
prostituées ; il y a des tribus où tout le monde est ivrogne ; il y a des 
tribus où tout le monde est méchant ou hypocrite. Leur hypocrisie est 
connue au plan national.  Dans la nation, tout le monde sait que les gens 
sont hypocrites dans cette tribu. Etc…Ces péchés sont différents des 
péchés qu’on commet au niveau individuel. 
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L’infirmité peut être physique ou spirituelle. Je priais à Oumé pour une 
femme et je lui ai demandé si elle rêvait mal. Elle m’a répondu que 
quand elle rêve, elle oubli. Dès que je lui ai imposé les mains pour prier, 
le Saint Esprit me dit de demander l’intelligence spirituelle pour elle. 
C’était la première fois que je comprenais que lorsque quelqu’un ne 
retient pas les visions ou les songes, c’est que son intelligence spirituelle 
a des infirmités. Quand quelqu’un oubli ce qui lui est imparti d’une 
manière directe par son intuition, c’est qu’il a des problèmes au niveau 
de son intelligence spirituelle. Je comprenais donc que comme il y a un 
corps physique, il y a aussi un corps spirituel. Et comme il y a une 
mémoire physique, il y a aussi une mémoire spirituelle.  
 
J’ai donc commencé à prendre très au sérieux le problème de ceux qui 
me disent qu’ils oublient leurs rêves, que quand ils se réveillent, ils ne 
s’en souviennent plus.  Certains oublis sont donc le résultat  d’une 
intelligence spirituelle attaquée. Quelqu’un peut donc considérer cela 
comme une infirmité. Il y a un niveau de lâcheté qui ne peut être que le 
résultat d’une infirmité. La personne a peur de tout. Elle tremble quand 
elle veut rendre témoignage, elle a toujours la bouche clouée, muet 
n’intervenant jamais pendant les réunions pourtant, elle comprend tout 
ce qu’on dit et a les mots exacts pour exprimer ce qu’on veut. 
L’incapacité donc de prendre la parole en publique est une infirmité. Il y 
a un niveau de pauvreté qui peut devenir une infirmité.  
 

Le travail à faire 
 
Le travail à ce niveau là est très sérieux, parce qu’il ne s’agit pas de toi 
seul. Il s’agit de toute une famille ou de toute une tribu. Pour ceux qui 
ont mangé la chair humaine et qui ont attiré ainsi la malédiction dans la 
famille, en priant, tu ne peux pas simplement dire : « Seigneur 
pardonne-leur car ils sont sorciers ». Tu dois être plus sérieux que ça. Tu 
dois savoir que tout ce qu’ils ont fait, tu l’as aussi fait parce que faisant 
partie de la famille ; tu es donc indirectement ou directement complice. 
Ne dis pas : « Mon père est sorcier », cela ne t’aidera pas. Tu dois dire : 
« Nous sommes sorciers. Mon père, ma mère et moi, nous avons tué, 
nous avons attiré la malédiction et nous avons maudit la famille. C’est là 
la première étape. 
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Après, tu commences à intercéder que Dieu pardonne. 
  

 Tu dis : « Ô Seigneur, pardonne, mes yeux se sont ouverts » ;  
 Tu commences à intercéder que la malédiction s’éloigne de vous. 

Et tu proclames que quant à ce qui me concerne, je ne veux plus 
la sorcellerie, je ne veux plus les fétiches, je veux Jésus, je suis à 
Jésus. 

 Tu proclames que :  
o Je me sépare du passé de mes arrières grand- parents,  
o Je me sépare du passé de mes parents,  
o Je me sépare de mon propre passé. 

 
Tu identifies ensuite les péchés dans lesquels ils ont toujours vécu.  
 
 S’ils sont des ivrognes, tu te sépares de l’ivrognerie ;  
 S’ils adorent les fétiches, tu te sépares de l’adoration des fétiches ;  
 Si ce sont des infirmités, tu te sépares d’avec chacune des 

infirmités.  
 

o Tu te sépares de la pauvreté, de la lâcheté. 
o Tu te sépares de leurs maladies  
o Tu proclames que tu es courageux,  
o Tu proclames que tu es guéri par la vertu du corps crucifié ;  
o Tu proclames que par ses meurtrissures, je suis guéri.  
 

Tu dois être concentré parce que c’est une prière sérieuse. Tu ne dois 
pas pendant que tu pries être en train de regarder la montre pour voir si 
tu as prié longtemps. Tu dois avoir un objectif : la délivrance. Tu te 
sépares de leurs maladies. Il y a par exemple, certaines familles où tout 
le monde a l’hémorroïde, dans d’autres familles aussi, tout le monde a 
L’épilepsie c'est-à-dire qu’il y a au moins deux épileptiques dans chaque 
génération. 
                  
Une sœur me disait que son oncle était fou et sa mère s’est occupée de 
lui. Or il avait été dit que la personne qui allait s’occuper de lui allait 
devenir folle aussi. Et effectivement, sa maman qui s’est occupé de cet 
oncle est devenue folle et est décédée. Elle-même s’étant occupé de sa 
mère était au bord de la folie quand je la rencontrais.  
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Cette sœur ne pouvait pas porter le même habit plusieurs fois parce 
qu’elle sentait des picotements dès qu’elle portait un nouvel habit. Elle 
distribuait tous ses habits. Quand elle m’a expliqué, je lui ai dit que 
c’était le début de la folie pour elle et je lui ai montré comment vaincre 
cet esprit.  Et elle a été délivrée, guérie. Cette infirmité qui était la folie 
pouvait continuer jusqu’à atteindre aussi son enfant. 
 
Terminer donc avec le passé devient une prière très importante juste 
après la repentance. C’est après le travail sur finir avec le passé qu’on te 
brise les liens malsains de famille. Le brisement de liens est contre la 
sorcellerie et tout ce qui est occulte et envoûtement. La sorcellerie est le 
corps de satan comme l’Eglise est le corps de Christ. A la tête de la 
sorcellerie, on a le diable lui-même ; ensuite les sorciers décédés qu’on 
appelle les esprits de morts et ensuite les sorciers vivants et après les 
démons. Concernant l’Eglise, il y a 
 

- le Seigneur Jésus-Christ qui est la tête ; 
- les Saints parvenus à la perfection ; 
- les croyants vivants que nous sommes 
- les anges et c’est ce qui forme le Corps de Christ. 

 
La sorcellerie utilise l’envoûtement pour garder les esprits des hommes 
sous contrôle. Il faut séparer les hommes de cette famille démoniaque 
en brisant les liens. Cet après-midi, le Seigneur me révélait qu’après la 
repentance, il faudra que le ministre de la délivrance de chaque zone 
enseigne systématiquement les jeunes frères sur le brisement de liens. 
Le Seigneur me faisait comprendre que les hommes seront délivrés 
proportionnellement au niveau de compréhension et de révélation. 
Plusieurs personnes après le ministère de brisement de liens ne sont pas 
authentiquement délivrées parce que les dirigeants leur donne 
simplement le livre sur le brisement de liens pour qu’ils aillent lire. Or 
plusieurs ne savent pas lire et le diable combat même certains pendant 
qu’ils veulent lire. Ces personnes donc viennent pour être délivré sans 
avoir compris le message sur la délivrance. Or, il est écrit que le 
précepte est une lampe et l’enseignement une lumière. Si tu enseignes 
personnellement quelqu’un sur le brisement de liens, son intelligence 
sera ouverte et les vérités vont pénétrer la personne. Et quand on a 
compris un enseignement, on est régénéré de l’intérieur et chaque vérité 
produit une puissance. Quand on fait la délivrance de quelqu’un qui a 
compris le message sur la délivrance, c’est différent de quelqu’un qu’on 
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veut délivrer qui soit n’a pas lu le livre, soit n’a rien compris ; son esprit 
n’est pas libéré.  
 
J’exhorte donc les anciens à avoir un jour dans la semaine où ils vont 
enseigner sur la délivrance d’une manière très détaillée et ensuite, vous 
leur donnez le livre et vous verrez la différence. Les âmes seront 
délivrées de façon authentique. Il est dit dans les Ecritures que le peuple 
de Zabulon partait à la guerre avec toutes les armes de guerre ; qu’il 
était prêt à livrer bataille ; qu’il avait un cœur résolu. Ceci est très 
important. Tu peux avoir le cœur résolu sans avoir d’armes et tu peux 
n’avoir qu’une seule arme sur peut-être six armes. Il te faut avoir la 
totalité de l’armure de Dieu. Ne te comporte pas comme si le combat 
était seulement avec les démons. Le combat est avec les démons c’est 
vrai mais le diable est aussi dedans, il y a les principautés dans les lieux 
célestes, il y a les esprits des morts qui sortent du séjour des morts pour 
venir agir. 
 

Lévitiques 20 : 27  
« Si un homme et une femme ont en eux l’esprit d’un mort ou un 
esprit de divination, ils seront punis de mort ; on les lapidera : 
leur sang retombera sur eux. »   

 
Ce verset montre clairement que les esprits des parents, des ancêtres 
morts depuis peuvent décider de venir habiter en toi. Dans l’ancien 
testament, il n’y avait pas de solution pour délivrer les hommes de ces 
esprits. Dès que quelqu’un avait l’esprit d’un mort, on lapidait la 
personne à mort ; cette personne devait mourir. Mais en Jésus, il y a la 
solution ; tu peux être délivré et tu dois être délivré. Il y a des esprits 
impurs, des esprits méchants ; des hommes méchants morts dont les 
esprits errent, les ennemis de l’évangile, les hommes violents. Leur esprit 
erre aussi cherchant des victimes. Et nous devons les combattre. Tu dois 
savoir qu’il te faut : 
 

- Renverser les idoles 
- Démolir les forteresses 
- Etc… 
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La consécration devient la prière automatique qu’il faut faire avant de 
commencer toute délivrance. Tu peux dire à Jésus : 
« Seigneur Jésus, je t’appartiens esprit, âme et corps pour toujours. 
Amen ! » Tu lui dis « Seigneur, je te consacre ma famille, mon 
épouse/époux, mes enfants, mon emploi, mon temps, mes revenus, mes 
biens etc… » Car tout ce qui n’est pas sous la couverture de Dieu sera 
attaqué. 
 

Jérémie 2 : 2-3  
« Va, crie aux oreilles de Jérusalem : Ainsi parle l’Eternel : Je me 
souviens de ton amour lorsque tu étais fiancée, quand tu me 
suivais au désert, dans une terre inculte. Israël était consacré à 
l’Eternel, il était les prémices de son revenu ; tous ceux qui en 
mangeaient se rendaient coupables, et le malheur fondait sur 
eux, dit l’Eternel. » 

 
Généralement, les jeunes convertis n’ont pas de problème pour se 
consacrer à Dieu. Même si les gens vivent dans le péché autour d’eux, ils 
ne sont pas influencés ; ils condamnent cela et ils se consacrent vite. 
Certains même dans leur zèle veulent abandonner les études ou le 
travail pour servir Dieu, mais ils sont seulement maîtrisés par les aînés 
dans la foi. Quand ils marchent, ils voient, la vanité dans le monde et ils 
considèrent toute chose comme de la vanité. Quand j’ai donné ma vie à 
Jésus, je voyais la fin du monde et je la saluais. C’était une réalité 
invisible pour moi ; mon esprit contemplait le retour de Christ. Je me 
souviens qu’avant que je ne sois baptisé, je contemplais tellement le 
retour de Christ qu’un jour, je me suis mis à genoux et j’ai prié ainsi : 
« Seigneur, permets que je sois baptisé avant que tu ne viennes. » 
 
Avec le temps, les croyants sortent de la contemplation, ils sortent de la 
consécration ; ils refroidissent. C’est la tendance et c’est là un trait de la 
vieillesse spirituelle. Dieu dit : « Je me souviens de ton amour lorsque tu 
étais jeune.. » et le Seigneur ajoute : « De ton affection lorsque tu étais 
fiancé ; lorsque tu me suivais dans une terre inculte… » Quand tu suivais 
le Seigneur même dans les difficultés. Mais quand on est vieux 
spirituellement, on ne supporte même plus les difficultés parce qu’on est 
épuisé ; on trouve le Seigneur difficile. Ses commandements deviennent 
pénibles pour nous. Dès que quelqu’un a ces impressions en lui, ce sont 
les traits de la vieillesse spirituelle qui détruisent la consécration 
intérieure.  
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Tu peux être ensemble avec les frères mais au niveau spirituel, tu es 
déjà désintégré. Jésus ne te satisfait plus et là, il y a des délivrances que 
tu ne peux plus obtenir. Il y a un niveau de délivrance qui ne demande 
même pas la prière mais qui demande la position, c’est-à-dire que tu sois 
là où Dieu veut que tu sois. Quand tu es là où Dieu ne te veut pas, il y a 
des choses que tu ne peux jamais obtenir même si tu pries beaucoup, 
même si tu cries fort parce qu’il n’y a pas la consécration. 
 
La consécration, c’est être pour Dieu ce qu’il veut que tu sois ; être là où 
il veut que tu sois, jouant le rôle qu’il voudrait que tu joues ; ne 
possédant que ce qu’il voudrait que tu possèdes. Si Jésus veut que tu ais 
une voiture et que tu veux la voiture, tu es consacré. Mais si Jésus ne 
veut pas et que toi tu veux, tu pries pour cela, tu n’es pas consacré. Et 
même si tu arrives à en avoir, tu n’es plus consacré parce que tu 
possèdes quelque chose que Jésus n’aurait pas possédé s’il était à ta 
place ; quelque chose que le manque de consécration t’a fait désirer; 
c’est la convoitise. 
 
En travaillant donc sur en finir avec le passé, juger les démons, briser les 
liens malsains, briser la malédiction etc…, il faut d’abord ramener chaque 
croyant à la consécration de la jeunesse. Cela est facile parce que 
chacun sait comment il aimait le Seigneur au début de sa conversion ; 
sauf s’il n’y a jamais eu un début pour toi. Et si tu n’as jamais eu un 
début, tu dois commencer maintenant en recevant Jésus  dans ton 
cœur. 
 

Ephésiens 6 : 10 «  Au reste, fortifiez vous dans le Seigneur, et par 
sa force toute puissante.»  

 
Frère, si tu es dans l’ignorance, tu auras des problèmes. Le diable est 
vaincu. Il a été renversé et précipité, il a perdu son rang. Ce qui peut 
faire prospérer les desseins de satan dans ta vie, c’est ton incapacité de 
déjouer ses ruses. 
 
Qu’est-ce que la ruse ?  
La ruse, c’est le mensonge.  
C’est un moyen dont on se sert pour tromper. 



 12 

Il est dit que le diable ne peut revenir dans notre vie que par ruse et par 
astuce. Il ne peut pas revenir avec force et puissance dans ta vie et 
réussir ; il ne peut pas. Lorsque le Seigneur nous demande de nous 
garder de l’ennemi, il nous rassure en nous disant d’abord que nous 
sommes forts parce qu’en nous habite le plus fort. Mais il nous fait savoir 
que nous avons à faire avec un rusé. Si le diable revient dans ta vie, ce 
n’est pas parce qu’il est fort ; non ; c’est parce qu’il est rusé et que toi, 
tu n’as pas discerné, tu n’as pas exercé tes facultés devant lui. Le diable 
est très rusé et il ne peut prospérer que par ruse. Si le diable sait que 
l’orgueil peut le ramener dans ta vie, il ne te demandera pas d’aller voler 
ou d’aller boire…il va te mettre dans des situations où tu auras honte. 
Lorsque David a perdu la royauté sous le coup d’Etat d’Absalon, le 
premier adversaire qu’il a rencontré sur son chemin était un moqueur ; 
ce n’était pas un homme armé mais un moqueur.  Il se moquait de David 
en jetant la poussière dans l’air ; il se réjouissait de ce que David a 
perdu la royauté. Si David avait réagi, s’il tombait là en réagissant, la 
suite allait être difficile pour lui. L’humilité était le point fort de David ; il 
n’avait pas peur de pleurer. Il marchait les pieds nus en pleurant et il 
fuyait. Si tu aimes l’argent, le diable va revenir dans ta vie par l’argent. Il 
n’a pas sa propre force mais il trouve sa force dans ta convoitise, il 
exploite ta convoitise. Si ta force est dans la consécration, il va chercher 
un moyen pour te retirer de la consécration. Il vient toujours par ruse et 
non par puissance.  
 
Toutes les fois qu’il a prospéré, cela a toujours été par ruse. S’il vient 
physiquement, il ne pourra rien faire. Si tu aimes la nourriture, le diable 
reviendra dans ta vie par la nourriture. Si tu aimes les honneurs, il 
reviendra par les honneurs. Comme le diable sait que la consécration 
nous garantit de la protection divine, il fera tout pour nous écarter de la 
consécration, pour nous sortir de la consécration. Il peut te donner une 
fausse conception de la consécration. Le diable est rusé. Il y a une 
différence entre être fort, puissant et être rusé ; il y a même une 
différence entre être intelligent et être rusé. 
 
Quand tu vas rentrer à la maison, utilise toutes les armes pour tenir 
ferme contre les ruses du diable. Cela veut dire qu’il suffit d’un peu de 
sérieux, de discernement, de vigilance et de combat et le diable est K.O  

 

 
FIN 


